

## **Masivas evacuaciones por incendios en Canadá**

Más de 250.000 personas han sido evacuadas en tres provincias de Canadá por decenas de incendios forestales que han enrarecido la calidad del aire en grandes áreas de este país y Estados Unidos. La mayoría de los residentes evacuados son de la provincia de Manitoba, en el centro sur de Canadá, que declaró el estado de emergencia la semana pasada. Allí, aproximadamente 17.000 personas fueron evacuadas hacia el oeste del país. Unos 8.000 habitantes de la provincia de Saskatchewan, entre Manitoba y Alberta, habían sido reubicados mientras las autoridades allí advertían que el número podría crecer. "A medida que aumentan los niveles de humo, aumentan los riesgos para la salud", advirtió este domingo la Agencia de Seguridad Pública de Saskatchewan.